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CENA DEGLI AUGURI 2011 – COMUNICATO STAMPA 
 
Anche quest’anno A.I.L. ha organizza la serata di gala per la tradizionale “CENA DEGLI AUGURI 
2011”che si è svolta Mercoledì 14 dicembre 2011 Presso Hotel dei Giardini a Nerviano. 
La serata conviviale, è stata una piacevole occasione di incontro fra le Aziende Associate A.I.L. e 
gentili ospiti che desideravano condividere questo momento di gioia pre-Natalizia. 
  
Durante la serata, condotta da Federica De Boni di Radio 101, si è svolta la consueta Lotteria 
Natalizia con bellissimi premi in palio, il cui ricavato andrà quest’ anno a favore di borse di studio 
per studenti delle scuole superiori del nostro territorio. 
Alla serata ha partecipato, a nome del Patto dei Sindaci del Nord-Ovest il Coordinatore Livio 
FRIGOLI. 
 
Il Presidente Dario FERRARI ha colto l’occasione di questa serata di auguri 2011, per ricordare, con 
le note dell’Inno di Mameli,  le celebrazioni per il 150° anniversario dell’Unità d’Italia, per augurare 
felice anno nuovo a tutte le Aziende Associate e per illustrare i progetti e le iniziative di A.I.L.  per il 
prossimo 2012. 
 
Collaborazione con gli Enti coinvolti in Milano EXPO 2015, missioni per l’internazionalizzazione 
delle Imprese, forum con operatori economici cinesi, visita a YESOU EXPO 2012, rapporti con le 
scuole superiori, proposte sul PGT di Rho,  i temi che verranno sviluppati. 
 
Ritornato di recente dalla missione a Shenzhen e nella Provincia cinese di Hainan il Presidente 
Dario FERRARI ha così spiegato la missione: Questo viaggio business ha consentito alle aziende 
aderenti e che ci hanno accompagnato, di capire le potenzialità che potranno svilupparsi nei 
rapporti italo-cinesi di natura economica: presentare i propri prodotti e servizi, approfondire la 
possibilità di investimenti e partecipazione in aziende, acquisire rappresentanze per la distribuzione 
di beni di consumo, nei reciproci paesi.  
In Cina abbiamo riscontrato un enorme interesse per il Made in Italy e per l’immagine che l’Italia è 
riuscita a costruirsi.  
Questo è un fatto estremamente positivo e di stimolo per l’imprenditoria italiana, troppo spesso 
abituata a piangersi addosso ed a svendere a compratori esteri il proprio know out e la propria 
attività, per realizzare facili ed immediati guadagni, con la scusa della difficile situazione economica 
internazionale. 
Il vero imprenditore italiano si rimbocca le maniche e si rimette in gioco aprendo nuovi mercati; e 
questo farà la nostra Associazione Imprenditoriale. 
 
Un lancio di lanterne luminose con gli auguri e gli aspici dei partecipanti, innalzate in volo nella 
notte, ha concluso la serata. 
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